

Laksanakan Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 24, 2023 - 12:13



Bripka.Eko Priyantono.Bhabinkamtibmas. Pasirdoton

Laksanakan Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Pada Jumat, 24 November 2023, Bripka Eko Priyantono, Bhabinkamtibmas Desa

Pasirdoton, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Siswa (DDS) di wilayahnya. Acara yang berlangsung di Kp.Cipanas.Rt.03/03.Desa Pasirdoton.Kec. Cidahu Kab. Sukabumi ini dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Eko Priyantono menyampaikan berbagai himbauan kamtibmas kepada warga Desa Pasirdoton, sebagai bentuk implementasi dari program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Beberapa poin utama yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Curhatan dan Informasi Warga:** Bhabinkamtibmas berperan sebagai jembatan antara kepolisian dan masyarakat, menggali curhatan dan informasi terkait situasi dan kondisi kamtibmas di Desa Pasirdoton.
2. **Peningkatan Pengawasan Lingkungan:** Sosialisasi dilakukan untuk meningkatkan kesadaran warga terkait maraknya kejahatan pencurian kendaraan dan barang-barang di lingkungan sekitar.
3. **Antisipasi Penyakit Musim Hujan:** Warga diingatkan dan diberikan informasi terkait langkah-langkah antisipasi penyakit yang umumnya muncul menjelang musim hujan.
4. **Sosialisasi TPPO dan Pencegahannya:** Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman kepada warga tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan cara-cara pencegahannya.
5. **Partisipasi Damai dalam Pemilu:** Sosialisasi mengenai pentingnya partisipasi warga dalam pemilu secara damai dan tanpa konflik di wilayah Cidahu.
6. **Kerjasama dengan Pihak Kepolisian:** Masyarakat dihimbau untuk berkoordinasi dan bersinergi dengan pihak kepolisian, khususnya POLSEK CIDAHU, jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Pasirdoton.

Kegiatan berlangsung dengan tertib, dan dokumentasi kegiatan dapat ditemukan terlampir. Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Bripka Eko Priyantono, juga menyampaikan kontak yang dapat dihubungi (085212196141) untuk mempermudah komunikasi dengan masyarakat.

Demikianlah rangkuman kegiatan yang dilaporkan dengan harapan dapat mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Hormat kami, Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H.